

**Leyre Aznárez Maeztu** (Pamplona, España),



Se graduó en el Conservatorio Superior de Música de Navarra y continuó con 15 años sus estudios en la Yehudi Menuhin School, Londres. Se especializa en interpretación y pedagogía con un Máster en la Universidad Codarts para las Artes, en Róterdam, un Máster en la Universidad de Música de Sion, un Máster en la Universidad de Música de Basilea, un postgrado en la Universidad de música de Fiesole y un postgrado en la Universidad de Música de Viena. Siendo sus maestros Natasha Boyarsky, Andras Czifra, Gordan Nikolic, Goran Gribajcevic, Pavel Vernikov, Svetlana Makarova y Barbara Doll.

Ha participado en cursos y masterclass de Maestros como: Vadim Repin, Rainer Schmidt, Rudolf Koelman, Ana Chumachenco y Mauricio Fuxs.

Desde los 8 años Leyre ha competido y ganado concursos nacionales e internacionales como: Joaquín Maya, Ciudad de Xátiva, San Andreu de la Barca, Encuentro de Intérpretes Noveles, Vila de Salou, Jóvenes Violinistas por la Paz, Concurso Autonómico Intercentros, Torneo Internacional de Música (TIM) representando a España en Roma, premio especial Teodoro Escudero a la mejor interpretación de música española en el XI Concurso Internacional Encuentro de Interpretación de Jóvenes Concertistas y concurso "Prix D'Harmonie Competición" donde fue premiada con el primer Premio del jurado y el premio del público.

Leyre ganó el premio Impulso de las Artes Príncipe de Viana del Gobierno de Navarra y fue seleccionada para formar parte del programa de la Fundación Jóvenes Talentos: Fundación Promete, ganando por concurso una beca de Ampliación de Estudios Artísticos del Departamento de Cultura del Gobierno de Navarra. También ganó por concurso la beca de "la Caixa".

En su labor como intérprete Leyre ha participado como solista en diferentes Teatros Españoles, colaborando con obras teatrales como "Tres hermanas" de Antón Chéjov. También actuó en la EXPO de Shanghai, ofreciendo recitales diarios en el Pabellón de España y formó un trío con sus dos hermanos "Los Hermanos Aznarez" con quienes actuó en giras por España ofreciendo diferentes ciclos de conciertos. También ha participado en eventos para el gobierno español y organizaciones privadas destacando sus actuaciones para el presidente del Gobierno en 2013, para los Príncipes de Asturias en los "Premios Príncipe de Viana" en 2012 o en 2014 actuando para el Rey de España en una de sus últimas apariciones públicas, organizadas por "la Caixa".

Leyre ha compaginado su labor solista y de música de cámara con su labor orquestal colaborando con el festival de Música Contemporánea Lucerna y orquestas como la Orquesta Nacional de España y la Orquesta Sinfónica de Barcelona y Nacional de Cataluña.

Leyre Aznárez Maeztu, compagina su carrera de intérprete con su carrera docente colaborando asiduamente como catedrática interina en el Real Conservatorio Superior de Música de Madrid, colaborando con la Orquesta Sinfónica de Castilla y León y siendo miembro del trio Nixta.